

A la Mutualité Solidarité avec les peuples espagnol et portugais

A l'appel de l'U.N.E.F., du Mouvement de la Jeunesse communiste, des Etudiants du P.S.U. et de plusieurs autres organisations de jeunesse, le mardi 2 mars, 4.000 étudiants et jeunes de la région parisienne s'étaient rassemblés à la Mutualité pour affirmer leur solidarité avec leurs camarades d'Espagne et du Portugal. Deux avocats, Maîtres Jacob et Lederman, faisaient à l'assistance un tableau de la situation tel qu'avaient pu l'observer les commissions d'enquête auxquelles ils avaient participé.

Auparavant, Bernard Schreiner, président de l'U.N.E.F., avait lu, au nom des différentes organisations appelant au meeting, un texte rappelant le rôle très important joué par les étudiants aux côtés des travailleurs dans la lutte contre les dictatures fascistes de Franco et de Salazar.

Madame Julian Grimau, une délégation du Front national de Libération, avec, à sa tête, Alvarez del Vayo, et de nombreux étudiants et travailleurs espagnols et portugais, représentaient à ce meeting leurs peuples en lutte pour leur libération.

La participation à cette manifestation de nombreux étudiants du P.S.U. indique l'importance accordée par les E.S.U. à la lutte de leurs camarades espagnols et portugais.